

# ～コミュニティ・スクールだより No.14～

氷川町小中学校コミュニティ・スクール連携協議会事務局

## 立志式 (1月31日 氷川中学校)



ホカホカ豚汁  
おいしかったです!!



1月31日(金)氷川中学2年生46人が、龍峯山に登り、立志式を行いました。天候にも恵まれ、汗ばむほどの陽気で、半そでになりながら山をかけ上る生徒の姿もありました。毎年恒例ですが、前日の夜から、氷川会と保護者の有志で具材の切込みをし、当日は大鍋で豚汁を作っていました。3杯もお代わりをする子もいて、冷たい風で冷えた体をポカポカ温め、参加者みんなが満面の笑みでおいしくいただきました。その後1人1人が書いた文字をしっかりと掲げ、今後の抱負や誓いの言葉を保護者や先生方に向かって叫び、堂々と思いを届けました。

## 「創立150周年を祝う会」記念式典開催 (2月1日 竜北西部小学校)

校内のあちこちに  
素敵なオブジェが  
ありました!感謝



「農の花」の皆さん

2月1日(土)竜北西部小学校で創立150周年記念式典がありました。午前中の式典では、図書委員の子どもたちを中心に10代から90代までの人にインタビューしたビデオメッセージの上映や全校児童でふるさとへの思いあふれる構成詩が披露されました。子どもたちの立派な姿に感動しました。午後は、子どもたちがゲームコーナーや農家の方々の野菜を売る元気な声が学校中に響き、たくさんのお客さんにも動じず、楽しむ子どもたちの姿がありました。昨年度から少しずつみんなと一緒に温めてきた記念日が大成功で幕を閉じ、また新たな1年に向け地域とともに一步を踏み出す機会になりました。



ゲームの説明も任せて!



お店の宣伝マン

## 創立50周年記念、「いきいき感謝祭2025」(2月1日 竜北東小学校)



地域連携  
活動を伝えるCS  
新聞コー  
ナー掲示

喫茶(おしゃべりスペース)



魚釣りゲーム

2月1日(土)竜北東小学校で、創立50周年記念セレモニーと「いきいき感謝祭2025」が開催されました。1学期から、子どもたちが「地域と出会い、地域を学び、地域に発信」する活動に取り組んできました。その集大成として、当日は、児童一人一人が、自分の役目を果たし、仲間とともに精一杯地域の皆さんへ感謝と元気を届けてくれました。自分たちで考えられる形で、地域の方の協力を得ながら、子どもらしさのいっぱい詰まった「いきいき感謝祭」は、たくさん笑顔に包まれ、大盛況に終わりました。会場では、子どもたちを真ん中に大人の輪が広がっていました。